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TRADUCTION 

J’ai pris le bus hier. 

Nous avons acheté un billet de concert. 

Tu as lu ce roman. 

J’ai visité Paris en bus. 

Tu as écrit une lettre à Marie. 

J’ai parlé de mon chien à Thomas. 

On a acheté des gants. 

J’ai regardé un film d’action. 

Nous avons eu peur du bruit. 

Nous avons mangé. 

Elles ont lu le journal. 

Il a cuisiné le diner. 

J’ai conduit un peu. 

Tu as nettoyé le garage. 

J’ai mis mon manteau. (mettre) 

Nous n'avons pas lu ce livre. 

Vous avez pris une photo de moi. 

Ils ont acheté du pain. 

Je n'ai pas nettoyé ma chambre. 

Elles ont mangé seules. 

Il n'a pas vu ce film. 

Tu as appelé ta soeur. 

There are several possible 
endings for a 

Past Participle:  
 

-é for 1rst group verbs 
-i for 2nd group verbs 

 
and -u, -is, -it, 

with very few -ert -ort as 
well  (3rd group)  

 
You don't need to put a 

mark of gender / number 
on the Past Participle with 

'avoir' as auxiliary as a 
genral rule, except for 

special cases 
(more in "Advanced")  

 
Both être and avoir are 

conjugated with auxiliary 
avoir
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CONJUGAISON 

J'ai (savoir) lire à douze ans.

Tu as (apprendre) le japonais. 

Marie a (jouer) avec son frère. 

Les voisins ont (choisir) leur maison. 

Je n'ai pas (acheter) de fleurs. 

Elle a (promener) son chien 

Ils ont (nettoyer) la maison. 

Je n'ai pas (lire) ce roman. 

Vous avez (voyager) en Asie. 

Mon père a (vivre) à Naples.  

Tu n’as pas (écrire) à tes parents. 

Ils ont (fermer) la fenêtre. 

Vous avez (apprendre) le mandarin. 

Est-ce qu'iIs ont (savoir) conduire ? 

Nous avons (prendre) l’avion. 

Tu n'as pas (laver) le chien.  

Il a (vendre) son vélo. 

On a (ranger) le garage.  

Ils ont (allumer) les bougies.  

Je n'ai (connaître) ce chanteur. 

Tu as (pousser) la porte. 

Remember that 
pronominal verbs such as 

"se promener" ou 
"s'appeler" also existe 
without their pronoun.  

Ex: Promener qqch /qqn 

Watch out for -ir verbs! 
Not all verbs ending in -ir 
belong to the 2nd group.  

In fact, there are many 
irregulars... 

"Prendre" and its derived 
form "apprendre", 

"comprendre", 
"surprendre"... follow the 

same pattern.  
So does "venir, devenir, 

revenir", but "savoir" 
doesn't derive from "voir" 

nor "avoir" 


